

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Vier von zehn Deutschen hassen den Valentinstag

Berlin, 04.02.2015, 08:55 Uhr

GDN - Die Mehrheit der Deutschen hat keine Lust auf den Valentinstag: Zwei Drittel (66 Prozent) sind genervt vom "Tag der Liebenden" - 40 Prozent der Bundesbürger sind sogar erklärte Valentinstag-Hasser. Das ergab eine Umfrage von "deals.com".

Neun von zehn Befragten sind dabei der Ansicht, man solle dem Partner das ganze Jahr über Aufmerksamkeiten entgegenbringen und nicht nur an einem vorgeschriebenen Datum. 75 Prozent der Umfrageteilnehmer unterstellen dem Valentinstag rein kommerzielle Absichten. 83 Prozent der befragten Bundesbürger empfinden die zum Verkauf stehenden Valentinstag-Artikel einfach als zu kitschig. So verwundert es wenig, dass sich der Umfrage zufolge 48 Prozent der Paare nichts zum "Fest der Liebenden" schenken.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-49150/umfrage-vier-von-zehn-deutschen-hassen-den-valentinstag.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619